

Fiesta de Panes sin Levadura 2017—Día 1

Venciendo el pecado interior

Mantenga sus ojos en la meta: *el Reino de Dios*

Fred R. Coulter—Abril 11, 2017

¡Saludos hermanos! Bienvenidos al primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura 2017, y ¡el tiempo avanza!

Estamos cerca al Reino de Dios más que nunca, pero también vemos que va a ser bastante más largo de lo que anticipamos en el pasado. Pero no obstante, estamos más cerca. Así, en este día, el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura, espero que tenga una gran Noche para ser muy observada para el Señor, como esta es un mandamiento de Dios (Éxodo 13). Algo maravilloso, ¡Éxodo 12 y 13!

Como sabe, todo lo que Moisés enseñó a los hijos de Israel, vino de Dios. Así, en un sentido, no es correcto decir la Ley de Moisés, porque en realidad es la Ley de Dios dada por la boca de—como es literal en el hebreo—Moisés. Pero está bien llamarla la Ley de Moisés en cuando se está refiriendo a los primeros 5 libros de la Biblia, el Pentateuco. Pero recuerde, esto también es llamado Torá, y es lo que los judíos llamas sus *tradiciones*, y amasan todo junto.

Lo que necesitamos hacer es permanecer con la pura Palabra de Dios, en la forma que está definida. Por supuesto, Dios siempre tuvo a algunos pocos eruditos honestos a través del tiempo en la historia, quienes han sido fieles con la Palabra de Dios y han preservado la Palabra de Dios. Eso es lo que la comunidad levítica ha hecho dentro de la comunidad judía. Ellos preservan la Palabra de Dios, así como el Calendario hebreo calculado.

Vamos a Levítico 23 y mientras vamos, algunos de ustedes pueden ya tener sus Biblias abiertas allí, porque ese es el lugar para comenzar para cada uno de los Días Santos. Lo que tenemos aquí es el único lugar en toda la Biblia donde todos los Días Santos son listados con las fechas de acuerdo al Calendario hebreo calculado.

Levítico 23:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, ‘*Con respecto a las fiestas designadas del SEÑOR, las cuales proclamarán ser santas convocaciones, incluso estas son Mis fiestas designadas.*” (vs 1-2).

Esto es interesante. Ellas no pertenecen a los judíos, no pertenecen a nadie más, **¡pertenecen a Dios!** Piense en eso por un minuto. **¡Mis Fiestas!** Eso significa que le **¡pertenecen a Dios!** Él las creó, creó el tiempo, nos ha dado el significado y entendimiento de ellas. Note ahora algo muy particular e importante en el v 3. ¿Con qué comienzan los *tiempos designados*? **¡Con el Sábado!**

Verso 3: “Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día es el Sábado de descanso, una santa convocación. No harán ningún trabajo. Es un Sábado para el SEÑOR en todas sus viviendas.”

Es por eso que la observancia del domingo y rechazar el Sábado es lo mismo que ignorar que Dios es el Dueño de **Sus** días. El Sábado siendo el primero también santifica el resto de Días Santos, los cuales son también Sábados. El Sábado semanal en el hebreo es ‘ha Shabbat,’ y los

Días Santos—Sábados—son ‘Shabbat’ sin el artículo definido. ¡Muy interesante en verdad! Mantenga eso en mente cuando vayamos al conteo de Pentecostés después.

Verso 4: “Estas son las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas.” Ahora es el tiempo, la temporada de Panes sin Levadura. Hemos ido a través de todos los detalles con esto pero:

Verso 5: “En el catorceavo día del primer mes, entre las dos noches,... [Recuerde, entre las dos noches o entre los tiempos establecidos nunca puede venir antes del ocaso. ¡Viene inmediatamente después!] ...es la Pascua del SEÑOR” (v 5).

En el Nuevo Testamento esta tiene que ver con Jesucristo. No solo es Él Dueño de ella, sino Su sacrificio es la expresión completa de ella.

Verso 6: “Y en el quinceavo día del mismo mes es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. **Deben** comer pan sin levadura siete días. En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo servil en el, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días. En el séptimo día *tendrán* una santa convocación. No harán trabajo servil en el’ ”” (vs 6-8).

También encontramos en Deuteronomio 16 que debemos traer ofrendas en los Días Santos además de las ofrendas del templo de ofrendas quemadas y sacrificios para todos los Días Santos, cada día el sacrificio de la mañana y el de la noche, Deuteronomio 16 lo deja muy claro. También recuerde que esta es una *ofrenda especial* para Dios por todo lo que Él ha hecho por nosotros.

Deuteronomio 16:16: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de las Semanas, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos,...”

Los sacrificios dados cada día están listados en Números 28-29; aquellas son ofrendas oficiales. Las otras ofrendas que eran llevadas, especialmente en la porción diurna del día de Pascua, son las ofrendas para la redención de los primogénitos varones. ¡Le pertenecen a Dios! Y la redención del primogénito de todo animal. Las hembras debían ser puestas aparte para la observancia de la Fiesta. Porque el macho le pertenece a Dios, no hay forma que pueda participar en comer esto o tener parte en esto. Es de Dios, *¡Es mío dice el Señor!* Las hembras entonces eran puestas en, como diríamos, los fondos de la Fiesta. Él dice que usted dará una ofrenda.

“...Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre *dará* como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado” (vs 16-17).

Entonces, necesita calcular y averiguar cuanto Dios lo ha bendecido. También entendamos algo más: Viviendo hoy en la sociedad de derechos que tenemos, mucha gente tan solo espera que todo les sea dado. No deben nada a nadie, y todos les deben algo a ellos. Eso viene con una frase del Nuevo Testamento: ‘ricos e incrementados con bienes y no tienen necesidad de nada.’ Dios dio una advertencia:

Deuteronomio 8:10: “Cuando hayan comido y estén llenos, entonces bendecirán al SEÑOR su Dios por la buena tierra la cual Él les ha dado. Tengan cuidado de no olvidar al

SEÑOR su Dios por no guardar Sus mandamientos, y Sus juicios, y Sus estatutos, los cuales les ordeno hoy, no sea que *cuando* hayan comido y estén llenos y hayan construido casas hermosas y vivido en *ellas*”(vs 10-12).

Como tenemos hoy. Vea cualquiera de nuestros vecindarios, vea las casas todas alineadas. Es hermoso ver todas ellas.

Verso 13: “*Y cuando sus manadas y sus rebaños se multipliquen, y su plata y su oro sea multiplicado, y todo lo que tienen sea multiplicado, entonces lleguen a ser arrogantes de corazón...*” (vs 13-14)—que significa “ponerme a mí mismo, y yo primero” en vez de Dios. Y recuerde lo que le pasó a Salomón quien fue el más rico y más sabio de todos. Vino sobre él porque olvidó que Dios dio todo lo que él tenía, y que como seres humanos vivimos y nos movemos y tenemos nuestro ser en Dios.

(pausa para la ofrenda)

Vayamos a uno de los versos conocidos más famosos en toda la Biblia, Juan 3:16. Entendamos que esto es importante, porque este es una declaración general de Dios de Su propósito para la humanidad. Pero no nos dice cómo o cuando o bajo qué circunstancias. Es tan solo una declaración general de Dios declarando Su propósito, un propósito de misión. O para aquellos quienes han dado discursos, especificar la declaración de propósito. Entonces es el resto de la Palabra de Dios lo que llena todo.

Lo primero que viene con esto es el Sábado y los Días Santos, porque son la estructura para todo lo que Dios está haciendo. Si tan solo tiene la declaración de misión, es como los niños que cuando crecen sus padres les dicen, ‘Sean buenos.’ ¿Qué significa *ser bueno*? En la mente del papá y la mamá significa algo. En nuestras mentes como niños era *¡no se deje atrapar!* Lo mismo aquí. Aunque es el verso más citado, es el más malentendido en la Biblia.

Juan 3:16: “*Porque Dios amó tanto al mundo,...*” Sí, a todos les gusta el amor de Dios, ¡absolutamente cierto! Pero entonces esto no define:

- que es amor
- como Dios lo da
- que ha hecho Él para probarlo

Él da una declaración mostrando lo principal que Él hizo.

“*...que dio Su único Hijo engendrado,...*” (v 16). Esta es otra declaración que es específica pero entonces requiere muchos otros detalles para llenarla.

- ¿quién fue Él?
- ¿cómo vino?
- ¿de dónde vino?
- ¿por qué Él lo daría?
- ¿por qué no sería algo más?

“*...para que todo el que crea en Él...*” (v 16)—tiempo presente participio, que significa *creyendo*. Algunas veces en el idioma podemos tener un entendimiento más grande.

“...todo el que crea en Él...” (v 16). ¿Qué significa *creer*? ¿Es una opinión? ¿Es una declaración? ¿Qué significa? Es por eso que tenemos el Nuevo Testamento.

“...no pueda perecer...” (v 16). ¿Qué cree que significa *perecer*? Y también, dice *no pueda*, que significa que hay *condiciones*. ¿Pero dónde están las condiciones? ¡En el resto de la Biblia! Una de ella es ‘**SI** Me aman, guarden los mandamientos, llamados Mis mandamientos’ eso es lo que Jesús dijo y es una de las condiciones principales.

“...sino pueda tener vida eterna” (v 16)—note Apocalipsis 22. ¿Qué califica para comer del Árbol de vida de modo que puede tener vida eterna? ¡Benditos son aquellos quienes guardan Sus mandamientos que puedan tener el derecho de comer del Árbol de vida! Entonces, hay mucho más a esto que lo que ve el ojo. Así mismo, con todo el camino de Dios y la Palabra de Dios.

Veamos algo importante que ya hemos visto. Cuando los hijos de Israel estaban en Egipto, lo último que hicieron fue guardar la Pascua. Todo lo demás hasta aquel punto, Dios trajo todas las plagas, todas las dificultades, todas las cosas sobre los egipcios de modo que serían liberados y los dejarían ir. Dios tuvo que hacer eso.

Faraón es un tipo de Satanás el diablo. Es por eso que Cristo tuvo que morir; de modo que Él podría vencer a Satanás el diablo y es por eso que la primera prueba que Él tuvo como encontramos, fue ser tentado 40 días y 40 noches (Mateo 4; Lucas 4). Él tuvo que conquistar a Satanás el diablo. Entonces solo Dios puede conquistarlo. Nosotros, de nosotros mismos, no podemos conquistarlo. Ni siquiera sabemos cómo tratar con él.

Podemos reconocer algunas cosas como siendo inherentemente malas. Pero no podemos reconocer las cosas que Satanás trae junto con lujuria y deseo, los cuales son pecados que nos parecen buenos. Toda la base de la Fiesta de Panes sin Levadura es que *¡hay un camino que parece recto al hombre o mujer y su fin es camino de muerte!* Y que tenemos mentes engañosas, corazones desesperadamente malos y solo Dios puede cambiar eso.

Sin embargo, tenemos nuestra parte. Justo como los hijos de Israel cuando llegó el tiempo de salir, tenían que caminar, tuvieron que hacer su parte. Así mismo nosotros, podemos arrepentirnos y tener nuestros pecados perdonados. Como sabemos, eventualmente el sacrificio de Jesucristo va a cubrir a toda la humanidad (Juan 2). Y es por eso que guardamos los Días Santos, porque nos dicen *cómo y aproximadamente cuando* Dios va a desempeñar varios aspectos de Su plan.

En el Nuevo Testamento encontramos que este se compara con el libro de Éxodo. Éxodo significa *el camino de salida*. Entonces, ellos *salieron* de Egipto, este es el éxodo. Para nosotros, encontramos en Juan 14 una declaración que hemos escuchado, ¿cuantas veces? Pero leámosla nuevamente por que es importante. Dios:

- nos ha llamado
- nos ha dado Su Espíritu
- nos trajo a pacto con Él a través del sacrificio de Cristo

como vemos con la Pascua.

Así como Dios tuvo que guiar a los hijos de Israel fuera de Egipto y llevarlos a Él mismo, así Dios tiene que guiarnos fuera de esta vida, de esta forma de vivir en el mundo, a vivir el camino de Dios a través de amarlo y guardando Sus mandamientos.

Juan 14:6: “Jesús le dijo, “Yo soy **el camino**,...” El griego es ‘he hodos’ y es muy similar a ‘éxodos’. Él es “...**el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, excepto a través de Mí**” (v 6).

Esto es algo tremendo que entendamos. Es por eso que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura. La única forma que podemos tener nuestros pecados perdonados es a través de Jesucristo. Esto es sin levadura como personas. Así, nuestra parte de modo que reconocemos cuan fácil es pecar. Dios nos dice que saquemos la levadura de nuestras casas—y por supuesto, esto tuvo que ser hecho antes del día de la Pascua porque el día de Pascua es un día separado de pan sin levadura—y luego tenemos 7 días de la Fiesta de Panes sin Levadura. La razón por la que Dios usa la levadura, es porque la levadura está virtualmente en todo lugar, incluso en el aire. Esto nos ayuda a entender cuan fácil es pecar.

Descompongamos esto en 3 cosas:

- **Pecado**—la transgresión de las leyes de Dios
- **Ego**—esta es nuestra propia forma de hacer las cosas
- **Satanás**

No sabemos cuan astuto es Satanás hasta que entendemos la Palabra de Dios. Porque viviendo allá afuera en una sociedad todos la llevábamos con todo lo que estaba allí. ¡Sí! Sin embargo, no sabíamos porque:

- teníamos vida
- estábamos caminando alrededor
- estábamos haciendo las cosas
- estábamos viviendo en el mundo
- estábamos haciendo como el mundo

No sabíamos que éramos los *muertos caminantes*. Jesús resaltó esto cuando Él le dijo al hombre que quería seguirlo, y dijo, ‘Te seguiré, pero debo enterrar a mi padre.’ Y Jesús dijo, ‘Dejen que los muertos entierren a los muertos.’ Entonces, sin el Espíritu de Dios somos muertos caminantes, sin aun haber muerto pero teniendo dentro de nosotros la *ley de pecado y muerte* y destinados a morir. Entonces Pablo escribe en Efesios 2:

Efesios 2:1: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados, en los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo,...” (vs 1-2)—de acuerdo a la sociedad alrededor nuestro. Vea la sociedad hoy, y vea cuan mala y satánica se ha vuelto, a una vasta escala.

“...de acuerdo al príncipe del poder del aire, el espíritu que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia” (v 2).

No sabíamos eso. No sabíamos que había un Satanás el diablo. Oh, escuchamos de

Satanás, pero no como la Biblia nos muestra, no como el Nuevo Testamento lo define.

Verso 3: “Entre quienes también todos nosotros una vez tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne y por la mente, y éramos por naturaleza *los hijos de ira*, así como el resto *del mundo*.”

No sabíamos esto sino hasta que comenzamos a meternos en problemas, y entonces llamando a Dios para ayudarnos y salvarnos, y Él tuvo misericordia y bondad para hacerlo así y sacarnos de eso. Entonces entramos en pacto con Dios. Aquel pacto es un pacto que está unido a la muerte de Cristo. Romanos 6 nos dice que estamos co-unidos en el bautismo a la muerte de Cristo, y Su muerte fue un sacrificio por los pecados del mundo, todo el mundo como Juan escribe en I Juan 2. Pero cada uno:

- debe ser llamado por Dios
- responder el llamado
- ir al arrepentimiento
- ser bautizado

¡Entonces somos co-unidos a la muerte de Cristo!

Ahí es donde los protestantes se equivocan. Ellos creen que con la terminación del bautismo, Dios ya ha terminado. Pero eso no es cierto. La obra terminada es:

- un proceso de crecer, vencer y perfección
- un proceso de conversión de carnal a espiritual
- de desobediente a obediente
- de odiar a Dios a amar a Dios

Eso es lo que significa estar *muertos en nuestros pecados y transgresiones*.

“...por naturaleza *los hijos de ira*, así como el resto *del mundo*” (v 3).

Ahora que recibimos el Espíritu Santo, ¿cómo debemos vivir? Esto es lo que la Fiesta de Panes sin Levadura se trata. I Corintios 5 nos dice porque guardar la Fiesta. Cristo nos ha rescatado de Satanás el diablo, Él nos ha rescatado de nuestros pecados y transgresiones a través de la gracia de Dios. Después que somos bautizados y recibimos el Espíritu Santo de Dios, nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo es directa. Eso es lo que significa estar *bajo gracia*. Hemos explicado que *bajo ley* está el mundo entero. Bajo gracia están aquellos quienes son de Cristo, y han sido llamados de acuerdo a Su propósito.

Debemos cambiar, crecer, desarrollar y dar fruto. Debemos completar lo que estamos haciendo, a través de la ayuda, fortaleza y poder de Dios. En tiempos pasados dice, vivíamos en nuestra lujuria:

- lujuria de la mente
 - lujuria de la carne
 - lujuria de los ojos
- y como escribe Juan en I Juan 2*
- el orgullo de la vida

¡Esa es la forma que el mundo está allá afuera! Entonces, aquí esta cómo llegamos a estar sin levadura usando:

- el Espíritu de Dios
- el poder de Dios
- los mandamientos de Dios

como es definido y amplificado por el Nuevo Testamento y las enseñanzas de Cristo, de modo que podemos vencer. Es por eso que estamos sacando levadura.

Vamos a I Corintios. Tuvieron su problema con el pecado en la iglesia en Corinto. No entraremos en eso justo ahora. I Corintios 5:6: “**Su gloriarse no es bueno. ¿No saben que un poco de levadura leuda la masa entera?**”

Quiero que piense en esto por un minuto. La levadura obra a su manera, justo como Satanás obra a su manera. Satanás no viene y dice, ‘Vea estas cosas malas terribles en que quiero que se involucre.’ ¡No! Él dice, ‘Vea, ¿no es esto divertido? ¿No es bueno?’ Él trabaja por incrementalismo, un poquito, un poquito más. Algo aquí, algo allí, póngalo todo junto y ¡BAM! Usted es un total pecador. ¡Tenemos que reconocer eso!

Dado que somos seres humanos con naturaleza humana—aunque convertidos y aunque tenemos el Espíritu Santo de Dios—vemos que el pecado es aun algo que tenemos que vencer. Es por eso que Pablo dice, “**Su gloriarse no es bueno....**” Permite esto en la congregación y ¿qué va a pasar?

Verso 7: “**Por tanto, purguen la vieja levadura...**” ¡Deshágase de las cosas que están mal! ¡Deshágase del pecado que lo molesta! Saque todas esas cosas, las cuales son tentaciones para usted. Como cubrí antes de la Fiesta, tenemos que controlar nuestros pensamientos. {Note sermón: *Cómo controlar sus pensamientos*} Entraremos en eso un poquito más mientras avanzamos en el sermón aquí. ¡Purgue eso! Deshágase de eso, ‘derribando las imaginaciones.’

“...**para que puedan convertirse en una masa nueva...** [una nueva criatura en Cristo lo cual es un proceso] **...incluso como están sin levadura...**” (v 7). Aquí hay una declaración tremenda. “...**incluso como están sin levadura...**” lo que significa que han sacado la levadura de sus casas; con seguridad.

Sin embargo, no igualaban esto a **sacar levadura de sus vidas y deshacerse del pecado** que estaba en medio de la congregación, un hombre teniendo relaciones sexuales con su madrastra. Piense como afectaría eso a toda la sociedad, a toda la iglesia. Vea lo que el pecado ha hecho a USA. Vea lo que ha pasado en los últimos 50 años, *incrementalmente, paso a paso*. Aquí ¡**está porque tenemos que purgar esto!**

De modo que llega a ser una nueva masa, una nueva persona, una nueva persona interior en su mente y en su espíritu. **Su espíritu unido con el Espíritu de Dios el Padre y Jesucristo**, de modo que puede desarrollar la mente de Cristo:

- pensar como Él piensa
- entender la Palabra de Dios

- vivir por la Palabra de Dios,

Así es como debemos vivir. Es por eso que tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura.

“...**Porque Cristo nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros**” (v 7). Vimos cuan absolutamente horrendo fue Su flagelación, golpiza, burla y todo lo que fue llevado en contra de Jesucristo. Tenemos todo eso documentado y colocado en *Una armonía de los Evangelios: La vida de Jesucristo*. Si no lo tiene, solicítelo. Y también el libro *La Pascua Cristiana*.

La Pascua es el punto único que es el más importante para nosotros, porque Cristo **nuestra Pascua** fue sacrificado por nosotros. No solo fue Él nuestra Pascua, Él murió en el día de Pascua de acuerdo a las Escrituras, fue resucitado de los muertos de modo que Él podría llegar a ser nuestro Sacerdote, nuestro Mediador, de modo que Él podría dirigir nuestras vidas a través del poder del Espíritu Santo.

Verso 8: “**Por esta razón, guardemos la fiesta...**” Estamos aquí guardando la Fiesta de Panes sin Levadura.

- ¿Cómo la está guardando?
- ¿Qué está haciendo?
- ¿Cómo está pensando en esto?
- ¿Qué es lo que ha resuelto cambiar y hacer?
- ¿Qué levadura aun ve en su vida y necesita deshacerse?
- ¿Cómo va a deshacerse de ella? ¡A través de arrepentimiento y rindiéndose a Dios!

“...**guardemos la fiesta, no con la vieja levadura...** [no puede venir como era en el pasado] ...**ni con la levadura de malicia y maldad...**” (v 8). Usted necesita entender:

- debe amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser.
- debe amar a su prójimo como a usted mismo
- debe amar a los hermanos como Jesús nos amó
- debe amar a sus enemigos

La mejor forma de amar a sus enemigos es orando que Dios los mantenga lejos de usted o que los lleve a la conversión de modo que no serán más enemigos o que usted no se meta en los caminos de ellos y cause problemas. Pero aún puede orar por ellos. Después de todo, Dios también les da aire, comida, agua, ropa y todo esas cosas. Pero aquí está como debemos guardar la Fiesta.

“...**sino con el pan sin levadura de sinceridad y verdad**” (v 8). Justo como resalté en el sermón del Sábado antes de la Pascua, comiendo la carne de Cristo y bebiendo Su sangre simbólicamente a través de la Pascua y a través de la Fiesta de Panes sin Levadura, significa que vivimos por Jesucristo así como Cristo vivió por el Padre. Esto es el núcleo de eso. ¿Cómo hacemos esto?

Veamos que una vez somos bautizados recibimos el engendramiento del Espíritu Santo de Dios, pero aun somos humanos. Dios no descendió y quitó de nosotros la *ley de pecado y muerte* (Romanos 7). Así como los hijos de Israel tuvieron que caminar todo el camino hasta Monte Sinaí, nuestro caminar cristiano es similar en la misma forma, que así como ellos tuvieron

problemas y dificultades, así nosotros tenemos problemas y dificultades. Así como ellos tuvieron pecados con los que tuvieron que ser confrontados, también nosotros. Aquí está como debemos pensar, después que hemos sido co-unidos a la muerte de Cristo:

Romanos 6:11: “En la misma forma también, ustedes ciertamente deberían considerarse a sí mismos muertos al pecado...” No deje que el pecado lo motive:

- deje que la Palabra de Dios lo motive
- deje que el Espíritu de Dios lo guie

porque ¡el pecado es muy engañoso!

“...pero vivos para Dios a través de Cristo Jesús nuestro Señor. Por tanto, no dejen que el pecado gobierne en su cuerpo mortal obedeciéndolo en su lujuria” (vs 11-12). Allí está el verso clave al vencer. **¡No lo dejen gobernar!** Gobernar también significa, *no deje que señoree sobre usted*, lo cual significa no deje que su mente llegue a estar obsesionada con pecado, porque eso crea más y más pecado. Y aleja el Espíritu de Dios, y abre nuevamente la puerta para Satanás. **¡No deje que gobierne!**

Entonces, esto nos muestra que tenemos que trabajar para vencer el pecado. Así como los hijos de Israel tuvieron que caminar para llegar a Monte Sinaí, tenemos un camino que necesitamos caminar, el cual es con Cristo.

Veamos como el pecado se desarrolla, y entendamos que algunas veces el pecado viene tan fácil que ni siquiera sabemos, ni siquiera lo reconocemos. Pasa de repente. Nos preguntamos, ¿cómo pasó eso? *Bien, porque aún tenemos la ley de pecado y muerte ¡dentro de nosotros!* Tenemos que vencerla. Es por eso que es necesario tener la Fiesta de Panes sin Levadura. La levadura es tan común, el pecado está en todo lugar.

Aquí esta porque tenemos dificultades, porque tenemos pruebas. Esto es de modo que podemos estar más anclados en Cristo, y firmes en el Espíritu de Dios y amor de Dios.

Santiago 1:2: “Considérenlo todo *un gozo*, mis hermanos, cuando sean acosados por varias pruebas...” Esto es difícil de hacer. Pero no obstante, cuando va a través y ve hacia atrás, puede ver eso y decir. ‘Sí, eso resultó ser algo bueno,’ por esto y aquello.

Verso 3: “Sabido que la prueba de su fe produce resistencia.” Resistencia es lo que necesitamos. Veamos como eso obra con la gracia de Dios.

Romanos 5:1: “Por tanto, habiendo sido justificados por fe...” Esto es creencia en el sacrificio de Jesucristo y el perdón de sus pecados. Como hemos visto, esta es la única manera que tiene sus pecados perdonados. No hay otra forma.

“...tenemos paz con Dios...” (v 1). No estamos peleando contra Él. No tenemos enemistad contra Él con la mente carnal.

“...tenemos paz con Dios a través de nuestro Señor Jesucristo. A través de Quien también tenemos acceso por fe a esta gracia... [acceso directo a Dios el Padre] ...en la cual permanecemos, y nos jactamos en la esperanza de la gloria de Dios” (vs 1-2). No en uno mismo,

sino en **¡el plan de Dios!** No en nuestro camino, sino en **¡el camino de Dios!**

Verso 3: “Y no solo esto, sino también nos jactamos en las tribulaciones, [justo como dijo Santiago 1] ...dándonos cuenta que la tribulación da a luz resistencia, y la resistencia da a luz carácter, y el carácter da a luz esperanza. Y la esperanza de Dios nunca nos avergüenza porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones a través del Espíritu Santo, el cual nos ha sido dado” (vs 3-5). Esto es lo que el proceso de este probar nuestra fe debe hacer:

- vamos a Dios
- nos arrepentimos
- recibimos el Espíritu de Dios
- oramos
- pedimos ayuda
- pedimos a Dios que intervenga
- ✓ Él interviene
- ✓ Él responde nuestras oraciones
- Continuamente vamos a Dios

¡Esto es resistencia! ¡Está pegado con esto!

Santiago 1:4: “Pero dejen que la resistencia tenga su trabajo perfecto...” En otras palabras, deje que la paciencia traiga una terminación de la prueba.

“...para que ustedes puedan ser perfectos...” (v 4)—esto es llegar a ser perfectos. Hablaremos de esto en el Sábado antes del último día de la Fiesta: Perfección es lo que Dios está buscando.

“...y completos, no carentes de nada. Sin embargo, si alguien carece sabiduría, pida de Dios, Quien da a todos libremente y no reprocha al que pide; y le será dada. Pero pida en fe, no dudando en absoluto porque el que duda es como una ola del mar que es llevada por el viento y echada de un lado a otro” (vs 4-6).

O puede tener un ejemplo más pequeño que eso. Intente cargar un vaso lleno de agua o líquido mientras está caminando. A menos que haya aprendido a caminar perfectamente en verdad, lo va a derramar. Una vez comienza a salpicar, se vuelve incontrolable. Eso es lo que pasa cuando tiene pruebas y pecados y le pide a Dios que lo ayude, pero no cree. ¡Llega a ser peor! Eso significa que en verdad debió haberle pedido a Dios en fe. Todo esto, es para desarrollar carácter, y carácter es lo que necesitamos para entrar en el Reino de Dios, y carácter es lo que necesitamos para vencer.

Verso 7: “Ese hombre no espere que recibirá algo del Señor. Él es un hombre de doble mente, inestable en todos sus caminos” (vs 7-8).

Si carece de fe, pídale a Dios que lo ayude con fe. Recuerde el hombre que llevó su hijo a los apóstoles y ellos no pudieron sacar el demonio. Jesús llegó y dijo, ¿cuánto tiempo ha estado así? Y dijo, ‘Desde niño y Tus discípulos no pudieron echarlo. Es espíritu sordo y mudo lo posee y echa espuma por la boca y lo tira al agua y al fuego.’ Jesús echó el demonio, y Sus discípulos le dijeron, ¿por qué no pudimos hacerlo?’ Él dijo, ‘Porque esta clase sale solo por oración y ayuno.’

Aquellos son los problemas difíciles. Si tiene un problema difícil así es como debe enfrentarlo. Ponerlo delante de Dios, y tomar tiempo para ayunar y orar. Pida en fe. Pero ¿qué le dijo el hombre a Jesús cuando dijo, ‘Si crees, todas las cosas son posibles’? El hombre dijo, ‘Creo, pero ayúdame en mi incredulidad.’ Eso es lo que necesitamos hacer. Así es como somos más fuertes en la fe. *¡A través de oración, estudio, de pedirle a Dios que nos ayude!*

Verso 12: “*Bendito es el hombre que aguanta pruebas porque, después que haya sido probado,...*” Dios quiere saber cómo va a ser usted como ser espiritual. En el Reino de Dios no habrá pecado. Eso ya ha pasado con Satanás el diablo y los demonios. *¡Nunca más!* Dios quiere saber, *¡quiere probarnos!* “*...recibirá una corona de vida, la cual el Señor ha prometido a aquellos que lo aman*” (v 12).

Note como todo vuelve a amar a Dios. Como dijo Jesús, ‘Un amor completo de Dios con todo su corazón, mente, alma y ser.’ Esto no es una ‘religión.’ *¡Este es un camino de vida con Cristo y Dios el Padre!* Note que cuando una tentación sale, la tentación puede ser como levadura en el aire, no puede siquiera verla. Como si deja comida en una mesa y en un par de días aparece moho. ¿De dónde vino el moho? Hay esporas de moho en todo lugar. El moho es una levadura, y pudre. Así es como la gente llega a ser podrida, están llenos de levadura, llenos de pecado.

Verso 13: “*Ninguno que sea tentado diga, “Estoy siendo tentado por Dios” ... [¡No!] ... porque Dios no es tentado por el mal, y El mismo no tienta a nadie con mal.*”

Entonces, ¿qué ya ha hecho Dios? *Nos ha dado libre albedrío y ¡debemos escoger!* Él coloca delante de nosotros vida y muerte, bien y mal, justicia y pecado. Debemos escoger, el camino que vamos a seguir. Entonces, cuando viene el pecado y tomamos la elección de pecar:

- sea por presión
- sea por accidente
- sea por deliberación
- sea por planeación
- lo que sea

¡Es una decisión! Debemos escoger arrepentirnos, y así es como nos deshacemos del pecado.

Aquí esta lo que pasa. Si una tentación viene, o un mal pensamiento, esto aún no es pecado. El pensamiento es pecaminoso, pero usted mismo no ha pecado. Entonces, se deshace de el; lo echa. Aquí esta como funciona esto:

Verso 14: “*Pero cada uno es tentado cuando es llevado y es seducido por su propia lujuria.... [elección] ...Y después que la lujuria ha concebido,...*” (vs 14-15). Se ve muy bueno. Sí, tal vez, ‘umm... sí, voy a hacerlo.’ Luego, tan pronto lo hace, ¡BAM! sabe que es pecado. ¡Una elección!

“*...Y después que la lujuria ha concebido, da a luz al pecado; y el pecado, cuando es completamente terminado, da a luz muerte. No se engañen a sí mismos, mis hermanos amados. Todo buen acto de dar y todo regalo perfecto es de arriba, descendiendo del Padre de luces, con*

Quien no hay variación, ni sombra de inflexión. De acuerdo a Su propia voluntad,...” (vs 15-18).

¡Llevarnos de regreso a Dios! Es por eso que Jesús es la propiciación por nuestros pecados. Él nos engendró por la Palabra de Verdad que pudiéramos ser una clase de primeros frutos de todas Sus cosas creadas. Y, por supuesto, esto va adelante a la resurrección.

(pase a la siguiente pista)

¿Qué dicen de David y Betsabe? Veamos lo que pasó,

- ambos fueron tentados
- ambos fueron llevados
- la tentación vino
- la lujuria concibió
- el pecado siguió

David tuvo al resto de su hogar en contra de él, así como Natán el profeta le dijo que tendría, a causa de su pecado. Entonces, Natán el profeta dijo, ¡tú eres aquel hombre! David pensaba que dado que él era rey podía salirse con la suya al hacer que Urías el heteo, el esposo de Betsabe, fuera muerto en la batalla.

Este es un pecado bastante deliberado cuando lo piensa. Pero no obstante, muestra que con David y Betsabe, que cuando de verdad se arrepiente, Dios otorgará perdón y algunas veces con una pequeña espina en la carne. Entonces aquí hay una oración modelo:

Salmo 51:1: “*Ten misericordia de mí, Oh Dios, de acuerdo a Tu bondad; de acuerdo a la grandeza de Tu compasión, borra mis transgresiones.*”

Y eso es lo que Natán le dijo a David. Tu pecado es perdonado. Pero no obstante, parte del castigo de esto fue la muerte del bebe. Dios causó la muerte del bebe. Aquel bebe habría tenido una vida horrible al crecer sabiendo como vino al mundo. ¿Qué clase de respeto la gente la daría a él como rey? ¡*Ninguno!* Así, aquel niño estará en la segunda resurrección.

Verso 2: “*Lávame totalmente de mi iniquidad,...*” El lavado llega a ser una actividad muy importante del Espíritu santo, emparejado con la Palabra de Dios en relación a nuestra mente. Veremos eso en un momento.

Verso 2: “*Lávame totalmente de mi iniquidad, y límpiame de mi pecado, porque reconozco mis transgresiones,...* [plural] *...y mi pecado está siempre delante de mí*” (vs 2-3). No creo que él haya olvidado esto por el resto de su vida. Dios removió el pecado de él, pero estoy seguro que él recordó lo horrible que esto fue.

Un comentario: Estudie las vidas de los reyes de Judá. Y cuando se vuelven viejos, y David se estaba envejeciendo aquí aunque no era realmente viejo, ellos pecaron. Así, para todos aquellos de nosotros que estamos en la categoría de viejitos, necesitamos ser doblemente cuidadosos que no seamos arrastrados por el pecado. Recuerde que aunque otras personas están involucradas, el pecado es contra Dios, y el **pecado mató a Cristo**, los pecados de todo el mundo, porque Él fue Creador de toda la humanidad. Allí también, ve la justicia de Dios.

Verso 4: “Contra Ti, *contra* Ti solamente, he pecado, y *he* hecho mal a Tu vista, para que pudieras ser justificado cuando hablas y estar en lo correcto cuando juzgas. He aquí, fui dado a luz en iniquidad, y en pecado mi madre me concibió” (vs 4-5).

Él admitió que dentro de su ser estaba la *ley de pecado y muerte*, como es descrito por el apóstol Pablo en Romanos 7. Es por eso que los seres humanos pecan. Es por eso que tenemos que vencer. Es por eso que tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura cada año. Cada año recordamos y somos llevados al punto de reconocer que ***pecado y muerte es interior***, y la única salvación de esto es a través de Jesucristo.

Verso 6: “He aquí, Tú deseas verdad en las partes internas;...”—empareje esto con *lávame*; “...verdad en las partes internas;...” Esta es la Palabra de Dios, escrita e inscrita en nuestros corazones y mentes (Hebreos 10:16). Verdad y verdad, eso es lo que Dios quiere.

“...y en la parte oculta Me harás conocer sabiduría” (v 6). Dándole la capacidad a su mente para tomar las decisiones correctas con el poder del Espíritu Santo de Dios.

Verso 7: “Purifícame con hisopo,... [limpia mi corazón, mi mente, mis planes de acción, mis pensamientos] ...y seré limpio; *lávame*,... [lo dice la segunda vez] ...y seré más blanco que la nieve. Hazme oír gozo y alegría para que los huesos los cuales has roto puedan alegrarse. Oculta Tu cara de mis pecados, y borra todas mis iniquidades” (vs 7-9).

Verso 10—aquí esta lo que Dios quiere. Vamos a leer algunas cosas de la naturaleza humana y el ser una nueva creación. Esto es un proceso. Note lo que él dice aquí. “Crea en mí un corazón limpio, Oh Dios, y renueva un espíritu firme dentro de mí. No me echés de Tu presencia, y no saques Tu Santo Espíritu de mí” (vs 10-11). Así es como necesitamos arrepentirnos.

Veamos ahora lo que Pablo dijo concerniente al pecado. Ya hemos cubierto, antes de la Fiesta de Panes sin Levadura, Romanos 7 y como la ley de pecado y muerte obra dentro de nosotros.

En Hebreos 12 encontramos algo muy interesante también. Así como David pecó, y como pasó eso, probablemente él no estaba orando como debería. Probablemente no estaba estudiando cómo debería. Se infló en su vanidad. Y pensó que como rey podía salirse con esa. Pero no podía porque ***¡nadie puede escapar con pecado!*** Aquí llega a estar la solución. ¿Cómo hacemos esto en el Nuevo Testamento?

Hebreos 12:1: “Por tanto, *dado que* estamos rodeados por tan gran multitud de testigos, dejemos a un lado todo peso, y el pecado que tan fácilmente nos atrapa;...”

No deje que nada esté en el camino entre usted y Dios, entre usted y el vencer. No deje que el pecado entre y conciba; échelo antes de que tenga lugar. Pero no obstante, el pecado fácilmente nos atrapa, especialmente en esta época. Viviendo en el pasado en la era media, sin televisión, sin teléfono, sin revistas en los supermercados con todas esas fotos pecaminosas.

Usted pudiera decir que aquellos pecados no son sus pecados sino son pecados los cuales lo invaden, la invasión de imágenes pecaminosas y del idioma y cosas como esas que afectan su mente. Pídale a Dios ayuda para limpiar su mente. Si hay algo en la televisión que no necesita

verlo, no lo vea, no se involucre en eso. Es lo único que puede hacer.

No tenían ese problema en el pasado, no como lo tenemos hoy. Tenían sus propios problemas, pero aquí estamos confrontados con eso todo el tiempo. Incluso puede estar en la mejor forma con su mente, puede incluso estar manejando en la vía y es un día bonito y agradable, y tiene una buena música en su radio o está escuchando un sermón o algo, y de repente hay una gran valla publicitaria con una mujer casi desnuda justo allí a plena vista.

No puede dejar de verlo. Las vallas publicitarias están allí de modo que todo conductor va a verla. Esto es una exposición inadvertida al pecado. Así como con cierta música, aun si es inadvertida, tiene que deshacerse de eso de su mente. Veremos esto en un momento. Pero aquí esta como esto nos atrapa.

- ¡No deje que eso lo derribe!
- ¡Arrepiéntase!
- ¡No deje que los problemas cuelguen por ahí!
- ¡Resuélvalos!
- ¡Trabaje en ellos!

“...y corramos la carrera puesta delante nuestro con resistencia,... [así como resaltamos antes, *Resistencia y vencer*] ...Teniendo *nuestras mentes* fijas en Jesús,... [esto es importante] ...el **Iniciador**... [porque Él murió por nuestros pecados] ...y **Terminador**... [porque fue resucitado de los muertos] ...de *nuestra fe*; Quien por el gozo que tenía delante de Él resistió la cruz, *aunque despreció la vergüenza, y se ha sentado a la mano derecha del trono de Dios. Ahora, mediten profundamente en Quien resistió tan gran hostilidad de pecadores contra Sí mismo...* [los golpes que recibió, la flagelación y los insultos que soportó] ...**para que no lleguen a estar cansados y desmayen en sus mentes.** Ustedes aún no han resistido al punto de *perder sangre en su lucha contra el pecado*” (vs 2-4).

Pablo resalta que Dios va a corregirnos. Veamos algo más sobre cómo va a trabajar esto, y lo que el apóstol Pablo escribió sobre como necesitamos tomar aquellas decisiones, *libre albedrio*, para controlar y deshacernos de esas cosas. No las deje entrar y seducirnos, y llevarnos al punto de pecar. No sea atrapado en sus propias lujurias y deseos, sino vaya a Dios y deje que Él nos ayude. Aquí esta como hace eso.

Efesios 5:1: “**Por tanto, sean imitadores de Dios, como hijos amados;...**” ¿Cómo hacemos eso? *A través de estudio, oración, a través de compañerismo con los hermanos, queriendo las leyes de Dios y Su Palabra y Sus mandamientos escritos en nuestro ¡corazón y mente!*

Verso 2: “**Y caminen en amor, incluso como Cristo también nos amó, y Se dio a Sí mismo por nosotros como una ofrenda y un sacrificio de aroma perfumado a Dios.**”

Aquí esta lo que debemos hacer, debemos evitar estas cosas, y cuando vea esto proféticamente, esto es en verdad una buena descripción de mucho de la televisión.

Verso 3: “**Pero fornicación y toda impureza o codicia, no permitan incluso que sea nombrada entre ustedes, como es apropiado para santos;...** [no se involucre en eso] ...ni inmundicia, ni tonto hablar o bromear, los cuales no están favoreciendo; sino en vez de *esto*, den

gracias. Porque esto saben ustedes, que ni fornicario, o persona impura, o codicioso, que es un idolatra, tienen ninguna herencia en el reino de Cristo y de Dios” (vs 3-5).

Es por eso, como cubrimos en Romanos 6, no debemos dejarlo gobernar en nuestras vidas; no debemos dejarlo que nos guíe a cautividad.

Verso 6: “No dejen que nadie los engañe con palabras vanas; porque por causa de estas cosas la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia. Por tanto, no sean coparticipes con ellos. Porque ustedes fueron una vez oscuridad; pero ahora *son* luz en *el* Señor. Caminen como hijos de luz, (porque el fruto del Espíritu *está* en toda bondad y justicia y verdad;) probando *lo* que es bien agradable al Señor; y no tengan compañerismo con las obras infructuosas de oscuridad, sino más bien expónganlas” (vs 6-11).

Romanos 6 es lo que debemos hacer. Así es como vencemos el pecado. Así es como tenemos la levadura de pecado fuera de nuestras vidas cada día. Y tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura, porque nos enseña que el pecado está en todo lugar, incluso en el aire. Aquí está lo que debemos hacer; enlace esto con el Salmo 51.

Romanos 6:13: “Así mismo, no cedan sus miembros como instrumentos de injusticia al pecado; sino, cédanse a sí mismos a Dios como aquellos que están vivos de *entre los* muertos, ...” Esto implica demasiado celo y dedicación, como si está vivo y ha estado muerto. Porque lo era, estuvo muerto en pecados y transgresiones.

“...y sus miembros *como* instrumentos de justicia para Dios. Porque el pecado no gobernará sobre ustedes porque no están bajo ley, sino bajo gracia” (vs 13-14). Usted no está bajo ley como el resto del mundo, sino bajo gracia; una conexión directa con Dios el Padre y Jesucristo.

Verso 15: “¿Entonces qué? ¿Pecaremos porque no estamos bajo ley, sino bajo gracia? ¡DE NINGUNA MANERA!”

Estas son las elecciones que están delante de nosotros, y debemos elegir lo que es correcto delante de Dios:

- con el Espíritu de Dios
- con la Verdad de Dios
- con la Palabra de Dios
- con oración y estudio

¡todo combinado juntamente!

Verso 16: “¿No se dan cuenta que a quien ustedes ceden *como* siervos para obedecer, son siervos de aquel que obedecen, si es de pecado hacia muerte, o de obediencia hacia justicia?”

¿A quién obedece? *De eso es lo que la Fiesta de Panes sin Levadura se trata.* Es por eso que comemos el pan sin levadura, el cual es un tipo de comer a Cristo. Esto significa:

- Su Palabra
- Su Verdad

- Su vida
- Su ejemplo

Todas esas cosas están para nosotros de modo que podemos vencer.

Un comentario: Recuerde, cada una de las Iglesias en Apocalipsis 2 y 3, se les dijo que vencieran, ¿no es cierto? ¿Y no tenían ellas pecados que las afectaban? ¡Sí! ¿Y no tenían debilidades que salían y las ponían mal? ¡Sí!

Pero al que venza; aquí esta como vencemos, v 17: “Pero gracias sea a Dios, que eran siervos de pecado, pero han obedecido de corazón esta forma de doctrina la cual fue entregada a ustedes;...”—lo cual es la Palabra de Dios en el Nuevo Testamento y todos la tenemos hoy.

Verso 18: “Y habiendo sido librados del pecado,...” Sí, lo hemos sido hermanos:

- a través de Cristo
- a través de Su sacrificio
- a través del perdón y amor de Dios

Hemos sido librados del pecado, y tenemos el poder dentro de nosotros con el Espíritu Santo para tomar decisiones correctas de modo que no somos hechos cautivos por el pecado.

“...se convirtieron en siervos de justicia. Hablo desde un punto de vista humano por la debilidad de su carne; porque así como una vez cedieron sus miembros en esclavitud a la impureza, y a la ilegalidad hacia la ilegalidad, así ahora cedan sus miembros en esclavitud a la justicia hacia la santificación” (vs 18-19).

Luego él dijo, cuando fueron siervos del pecado, ¿qué fue eso? ¿Cuál fue el resultado de eso? *Bien, el resultado es ¡ muerte!*

Efesios 5:13: “Pero todas estas cosas siendo expuestas por la luz son reveladas abiertamente.” No nos involucramos en las cosas del mundo. Decimos no, lo empujamos al lado; vencemos. Si tenemos dificultad, oramos y le pedimos a Dios que:

- limpie nuestra mente
- limpie nuestro corazón
- limpie nuestras acciones
- limpie nuestros pensamientos

¡Todo esto viene de Dios!

Verso 14: “Por tanto Él dice, “Ustedes que están durmiendo—¡despierten, y levántense de los muertos! y Cristo brillará sobre ustedes.” Así entonces, cuídense de caminar prudentemente, no como tontos, sino como aquellos que son sabios, redimiendo el tiempo, porque los días son malos” (vs 14-16).

Así es como vencemos. Así es como ponemos justicia de Dios dentro y usamos el poder del Espíritu de Dios para sacar el pecado de nosotros, y vencer.

Verso 17: “Por esta razón, no sean tontos, sino entiendan cual es la voluntad del Señor.”

¿Recuerda lo que dije acerca del lavado (Salmo 51)? Bien, pongamos esto junto aquí:

Verso 25 “...Cristo también amó a la iglesia, y Se dio a Sí mismo por ella; para poder santificarla, habiéndola limpiado con el lavado del agua por *la Palabra*” (vs 25-26).

El agua es el Espíritu Santo para lavar y limpiar nuestra mente del pecado. La Palabra es la Verdad de Dios, porque en nuestra mente la Verdad de Dios entra y saca e invalida los pensamientos de pecado.

- es por eso que es tan importante estudiar
- es por eso que es tan importante orar
- es por eso que es tan importante pensar en lo que estamos haciendo
- es por eso que es tan importante como lo estamos haciendo
- es por eso que necesitamos evitar pecados inadvertidos
- es por eso que necesitamos evitar ser tentados al pecado
- es por eso que necesitamos evitar el pecado

y si pecamos

- es por eso que necesitamos arrepentirnos

“...con el lavado del agua por *la Palabra*” (v 26)—no solo es el mensaje de Dios, sino también es un nombre de Cristo. Por la Palabra ÉL, con Su Espíritu, está obrando en nosotros.

Verso 27: “Para poder presentarla a Sí mismo como la iglesia gloriosa, no teniendo mancha o arruga, o ninguna de esas cosas; sino que pudiera ser santa y sin culpa.” ¡Esto es algo tremendo!

Veamos nuevamente como Pablo muestra como vencemos, como lo hacemos. Es por eso que ser un cristiano requiere trabajo. Trabajo espiritual con:

- la Palabra de Dios
- el Espíritu de Dios
- la Verdad de Dios
- el lavado del agua por la Palabra

Piense en eso de esta forma: Cada día tenemos procesos corporales para deshacerse del desperdicio. Aun si comemos buena comida y todo eso. Piense de esta manera: *¡Cada día tenemos que deshacernos del desperdicio espiritual, que tan fácilmente nos sobrecarga!* ¿Cómo hacemos eso?

II Corintios 10:2: “Pero estoy suplicándoles para que, cuando esté presente, pueda no tener que ser atrevido con la confianza con la cual intento mostrar atrevimiento hacia algunos, quienes piensan que estamos caminando según la carne. Porque aunque caminamos en *la carne*, no guerreemos de acuerdo a *la carne*.... [guerreemos contra el pecado de acuerdo al Espíritu, de acuerdo a la Palabra de Dios] ...Porque las armas de nuestra guerra no son carnales,... [no son humanas] ...sino poderosas a través de Dios para *el derrocamiento de fortalezas*” (vs 2-4).

¿Cuál es la fortaleza más fuerte que tiene? *¡Los pensamientos en su mente que no*

rendirá! Hay algunos pensamientos allí que son malos, de los que necesita deshacerse. Remplácelos con los pensamientos verdaderos:

- el amor de Dios
- la fe de Dios
- la esperanza de Dios
- la Verdad de Dios

¡Dejen que estas sean sus fortalezas!

Verso 4: “Porque las armas de nuestra guerra no *son* carnales, sino poderosas a través de Dios para *el* derrocamiento de fortalezas, echando abajo *vanas* imaginaciones, y toda cosa alta que *se* exalta a sí misma contra el conocimiento de Dios, y trayendo a cautividad todo pensamiento a la obediencia de Cristo” (vs 4-5). *Esta es la meta*, justo allí.

- así es como nos deshacemos de la levadura de pensamientos pecaminosos
- así es como vencemos el pecado cuando pecamos que tan fácilmente nos asalta
- así es como vamos a Dios y le pedimos fortaleza

de modo que

- podemos vencer
- podemos cambiar
- podemos crecer
- podemos desarrollar la mente de Cristo

Ahora, ¿cuál es una de las mejores formas de hacer esto?

“...y trayendo a cautividad todo pensamiento a la obediencia de Cristo; y teniendo una disposición para vengar toda desobediencia, cuando su obediencia haya sido cumplida” (vs 5-6).

Observemos y veamos nuevamente: ¿Cómo hacemos esto? Una de las mejores formas de hacerlo es ***mantener su mente en la meta***, siempre. Así como Cristo; Él despreció la vergüenza de la crucifixión, y todo lo que implicaba, porque ***Él tenía Su mente en la meta:***

- el Reino de Dios
- los hijos de Dios
- Dios el Padre
- la Familia de Dios

Todas esas cosas son importantes que comprendamos y entendamos.

Entonces, tiene que comprender este simple verso, Mateo 6:33: “***Pero en cuanto a ustedes, busquen primero el reino de Dios y Su justicia,...***” Eso es lo que necesitamos hacer. Así es como necesita ser expresado en nuestro corazón y en nuestra mente. Así es como podemos derribar esas cosas.

Hemos visto en el pasado, en Romanos y en Gálatas, que Pablo habla de nuestra relación con Dios el Padre, como la filiación de Dios. Sabemos en II Corintios 6, que esto incluye los hijos y las hijas de Dios.

I Juan 3—Pongamos esto arriba como la meta para estar centrada justo en el centro de su mente. Si las cosas comienzan a ponerse difíciles, hay problemas y cosas que salen, pecados que necesita vencer:

- piense en la meta
- piense en a donde vamos
- piense en lo que necesitamos hacer
- piense cuán grande es lo que va a ser lo que Dios va a hacer con nosotros en Su propósito

I Juan 3:1: “¡He aquí! ¡Que *glorioso* amor nos ha dado el Padre...” ¿No va a ser tremendo cuando veamos a Dios el Padre? ¿Cuándo veamos a Jesucristo? ¡Ellos nos aman con el amor que es construido justo en la creación entera!

“...que deberíamos ser llamados **los hijos de Dios!** Por esta misma razón, el mundo no nos conoce porque no lo conoció a Él. Amados, **ahora somos los hijos de Dios,** ...” (vs 1-2).

Aun no nacidos en el Reino, pero **somos los hijos de Dios** porque tenemos el engendramiento de Dios el Padre y tenemos el Espíritu de Jesucristo para desarrollar la mente de Cristo, y así es como crecemos, cambiamos y vencemos.

“...y no ha sido revelado aun lo que seremos; pero sabemos que cuando Él sea manifestado, seremos como Él, porque lo veremos exactamente como Él es” (v 2). Esto es lo que debe guardar en su mente.

Verso 3—una promesa: “Y todo el que tiene esta esperanza en Él se purifica a sí mismo, incluso como Él es puro.” Esto es algo increíble de entender. ¡Esto es verdaderamente asombroso!

Veamos lo que dice que necesitamos hacer. Aquí esta como debemos cambiar y vencer. Esto es parte de evitar pecar, evitar ser atrapados en eso, y tener una relación fiel positiva, constante, trabajadora con Dios con esperanza y todo lo demás.

II Corintios 6:14: “No se unan desigualmente con incrédulos....” Si va y hace y practica las cosas de los incrédulos, está unido a ellos en pensamiento.

“...Porque ¿qué tienen en común la justicia y la ilegalidad? Y ¿qué compañerismo tiene la luz con la oscuridad?” (v 14). Es por eso que tenemos que ser de una sola mente, un solo propósito, todo apuntando hacia el Reino de Dios.

Verso 15: “Y ¿qué unión tiene Cristo con Belial?... [estos son los ilegales indignos] ...O ¿qué parte tiene un creyente con un incrédulo? Y ¿qué acuerdo hay entre un templo de Dios y los ídolos? Porque ustedes son un templo del Dios vivo, exactamente como dijo Dios:...” (vs 15-16). Piense en esto, justo ahora: **¡Su relación con Dios con Su Santo Espíritu en usted!**

“...“Viviré en ellos y caminaré en ellos; y seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo” (v 16). ¡Esto es algo increíble! Es por eso que debemos expulsar el pecado. Es por eso de debemos entrar el pan sin levadura:

- tipo de Cristo

- tipo de Su camino
- la Palabra de Dios
- la Verdad de Dios
- el poder de Dios

Verso 17: “Por tanto, salgan de en medio de ellos y sepárense,” dice *el Señor*,... [así es como permanecemos limpios] ...“y no toquen *lo impuro*, y Yo los recibiré; y seré un Padre para ustedes, y ustedes serán Mis hijos e hijas,” dice *el Señor Todopoderoso*” (vs 17-18).

Si hacemos eso, entonces esto es lo que necesitamos hacer, II Corintios 7:1: “Ahora entonces, amados, ya que tenemos estas promesas,... [¿no son estas promesas grandes?] ...deberíamos limpiarnos nosotros mismos... [nuestro trabajo] ...de toda profanación de *la carne y el espíritu*, perfeccionando *la santidad en el temor de Dios*.”

Vamos a hablar bastante de que es ser perfeccionado. Veamos la promesa que es dada en II Pedro 1 como necesitamos activamente estar implementando estas cosas en nuestras vidas. Es por eso que el pan sin levadura simboliza la internalización de la justicia inocente de Cristo, y la Verdad de Dios sin ningún engaño periférico con eso.

Algunas veces al leer estas Epístolas, no leemos los primeros dos versos de la Epístola. Pero los primeros dos versos en cada Epístola colocan el tono en cuanto porque fue escrita.

II Pedro 1:1: “Simón Pedro, un siervo y un apóstol de Jesucristo, a aquellos que han obtenido la misma fe preciosa que la nuestra por *la justicia de nuestro Dios y Salvador, Jesucristo*:... [esta es una apertura tremenda] ...Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes...” (vs 1-2).

- creciendo en gracia
- creciendo en conocimiento
- creciendo en Verdad

Sea esto multiplicado. Cuanto más así en este día y época cuando tenemos la Biblia entera, tenemos toda la Palabra de Dios. ¡Fantástico en verdad!

“...en *el conocimiento de Dios y de Jesús nuestro Señor*, de acuerdo *a como Su divino poder*...” (vs 2-3).

Note ahora que esto es parte de guardar nuestra mente en la meta. El Sábado hablaremos sobre la perfección y los pasos para la perfección. Pero mantengamos la meta en mente aquí.

Verso 3: “De acuerdo *a como Su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la santidad*,... [esta es vida eterna y estar en la Familia Dios] ...santidad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por *Su propia gloria y virtud*;...”

- aquí está la promesa
- aquí está la meta
- por esta es que estamos esforzándonos en nuestro caminar cristiano

Verso 4: “A través de la cual Él nos ha dado las más grandes y preciosas promesas,...”

No puede haber nada más grande, no puede haber nada más hermoso, no puede haber nada más maravilloso que lo que Dios tiene para nosotros.

“...que a través de ellas ustedes pueden convertirse en partícipes de *la naturaleza divina*, ...” (v 4). Esto es lo que Dios quiere **a través del comer de Cristo y beber de Su sangre**, y poner Su Palabra en nuestro corazón y mente, y mezclado con el Espíritu de Dios en nuestra mente. “...convertirse en partícipes de *la naturaleza divina*,...” siendo totalmente un ser espiritual sin pecado. Sin pecado, no mas ley de pecado y muerte. Asombroso, ¿cierto?

“...habiendo escapado *de la corrupción que está en el mundo a través de lujuria*” (v 4).

Hermanos, ¡esa es la meta! Con esto, continuaremos el Sábado, sobre ¿qué quiere decir con perfección? Tengan una buena Fiesta de Panes sin Levadura. Asegúrese e incluya estudio adicional durante la semana, y ***¡acérquese a Dios en todo lo que haga!***

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:1-8
- 2) Deuteronomio 16:16-17
- 3) Deuteronomio 8:10-14
- 4) Juan 3:16
- 5) Juan 14:6
- 6) Efesios 2:1-3
- 7) I Corintios 5:6-8
- 8) Romano 6:11-12
- 9) Santiago 1:2-3
- 10) Romanos 5:1-5
- 11) Santiago 1:4-8, 12-18
- 12) Salmo 51:1-11
- 13) Hebreos 12:1-4
- 14) Efesios 5:1-11
- 15) Romanos 6:13-19
- 16) Efesios 5:13-17, 25-27
- 17) II Corintios 10:2-6
- 18) Mateo 6:33
- 19) I Juan 3:1-3
- 20) II Corintios 6:14-18
- 21) II Corintios 7:1
- 22) II Pedro 1:1-4

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Éxodo 12; 13
- Números 28; 29
- Apocalipsis 22
- Mateo 4
- Lucas 4
- Juan 2

- I Juan 2
- Romanos 7
- Hebreos 10:16
- Apocalipsis 2; 3

También referenciado:

Libros:

- *Una armonía de los Evangelios: La vida de Jesucristo* por Fred R. Coulter
- *La Pascua Cristiana* por Fred R. Coulter

Sermones:

- *¿Cómo controlar sus pensamientos?*
- *Sábado antes de la Pascua—El Pan de Vida*
- *Significado de “Ley” en Romanos 7-8*

Copyright 2017—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.